

hari ini

Kodim 0829 Bangkalan Laksanakan Anjangsana Peringati HUT Korem 084 Bhaskara Jaya

[AHSAN - BANGKALAN.HARIINI.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.HARIINI.CO.ID)

Jul 29, 2022 - 19:18



Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf. Prasetyo Edi Tunggal, SH. Pasi Pers Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Inf. Syaifuddin serta Danramil 0829/04 Burneh, Kapten Chb Hasbullah Saat ber anjangsana di Kediaman Kopda Ismail

BANGKALAN, - Dalam rangka memperingati Hari Jadi Korem 084 Bhaskara Jaya ke-56 yang diperingati setiap tanggal 02 Agustus, prajurit Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan kegiatan anjongsana kepada personil Kodim 0829/Bangkalan yang sedang sakit.



Kegiatan anjongsana dan pemberian santunan diwakili oleh Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0829 /Bangkalan, Mayor Inf. Prasetyo Edi Tunggal SH. Perwira Seksi Personel (Pasi Pers) Kodim 0829/ Bangkalan, Kapten Inf. Syaifuddin. Danramil 0829/03 Kamal, Kapten Inf Parnowo serta Danramil 0829/04 Burneh, Kapten Chb Hasbullah pada Jum'at (29/07/2022) pagi.

Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P mengutarakan, "Hari ini, kita, Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan kegiatan anjongsana dalam kaitan hari ulang tahun ke 56 Korem 084 Bhaskara Jaya pada tanggal 02 Agustus nanti." T tutur Dandim 0829/Bangkalan.

"Ulang tahun tersebut, rangkaian kegiatannya mulai dari ziarah yang dilaksanakan di Korem, dilanjutkan masing-masing Kodim melaksanakan kegiatan anjongsana. Untuk kegiatan anjongsana, kita pilihkan keluarga besar kita yang saat ini sedang sakit namun tidak mampu melaksanakan Dinas. Itu yang kita utamakan, kita datang mereka, kita berikan motivasi sambil kita berikan tali asih untuk sekiranya bisa meringankan beban." Sambung Dandim.

Kegiatan anjongsana /Pemberian Santunan dalam rangka memperingati HUT Korem 084/ BJ yang ke 56 tersebut diawali dengan menyambangi kediaman Sarjono, PNS yang berdinasi di Staf I/Intel Kodim 0829/Bangkalan dilanjutkan dengan menyambangi kediaman Serda Musleh. Keduanya berada di wilayah Kecamatan Kamal, Kabupaten Bangkalan.

Kegiatan Anjongsana dilanjutkan menuju kediaman Kopda Mohammad Ismail di kampung Ginangkah, Desa Burneh Kecamatan Burneh, Kabupaten Bangkalan.

Dalam kesempatan tersebut, istri Kopda Mohammad Ismail, Mudarrus Syariah menyampaikan, "Kami keluarga dari Kopda Mohammad Ismail menyampaikan banyak terimakasih sudah banyak peduli pada keluarga kami, meskipun suami kami belum dapat bertugas dengan baik. Kami berterimakasih banyak kepada

Bapak Dandim, ibu serta anggota Kodim yang lain kami ucapkan terimakasih.”
Tuturnya.

“Doakan suami kami, keluarga kami agar segera sembuh dan kembali bertugas.
Doakan pula keluarga kami diberikan kesabaran.” Tutup Istri Kopda Ismail
mengakhiri.